

Perhutani Probolinggo Gelar Sosialisasi Sharing dan Percepatan KKPP kepada LMDH Jatisari Makmur

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 5, 2024 - 15:04



Probolinggo - Perhutani (05/09/2024) Dalam rangka mendukung percepatan implementasi program Kemitraan Kehutanan Perhutani Produktif (KKPP), Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar kegiatan Sosialisasi tentang program KKPP kepada Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Jatisari Makmur Kecamatan Kuripan Resort Pemangkuan Hutan (RPH)

Bantaran Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Probolinggo Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Prbolinggo bertempat di Sekretariat LMDH Jatisari Makmur, pada Rabu (04/09/2024)

Kegiatan Sosialisasi tersebut dihadiri oleh Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KKPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Seksi Pengelolaan Sumber Daya Hutan Totok Suharsono,

S.Hut, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Probolinggo Slamet beserta jajaran, Tim Pendamping Masyarakat (TPM) Samsul Bahri dan Ketua LMDH Jatisari Makmur Ribut Fadilah beserta anggota.

Sosialisasi ini merupakan tindak lanjut dari pembagian sharing yang sudah diserahkan terimakan oleh [Perhutani](#) kepada Mitra dan LMDH agar segera bertransformasi pada Kemitraan Kehutanan Perhutani Produktif (KKPP),

dalam upaya mendukung pertumbuhan ekonomi dengan memanfaatkan sumber daya hutan sesuai peraturan yang berlaku juga melakukan komunikasi sosial guna mengimplementasikan peraturan tersebut.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo menyampaikan bahwa sesuai peraturan, semua kegiatan yang dikerjakan oleh LMDH akan bertransformasi ke Kemitraan Kehutanan Perhutani Produktif (KKPP),

sehingga dengan adanya sosialisasi ini untuk mencapai kesepakatan bersama melalui skema KKPP dan menjalin keharmonisan untuk menjaga keberlanjutan fungsi hutan.

“Peluang ini harus betul-betul diambil, jangan sampai nantinya ada kelompok-kelompok lain selain LMDH yang memanfaatkan kesempatan ini, Perhutani membuka peluang kepada LMDH untuk bekerjasama dengan Perhutani dengan wadah lembaga yang berbadan usaha, salah satunya adalah Koperasi”, terangnya.

Sementara itu Ketua LMDH Jatisari Makmur Ribut Fadilah menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan sosialisasi ini.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo atas sosialisasi yang dilakukan, ini adalah sebagai upaya pendekatan kepada masyarakat disekitar hutan dan kami siap mendukung program perhutani, nantinya kami akan meneruskan sosialisasi ini kepada warga masyarakat lainnya”, pungkasnya. @Red.